
Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2022

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln

Sitzung vom 6.2.2023

Ort: Deutsche
Sporthochschule
Köln

Raum: Senatsaal & WebEx

Sitzungsleiter: Luca
Beckmann-Metzn
er

Beginn: 20:01

Protokollführer*in: Ronja eichert Ende: 22:44

Teilnehmer*innen:

Entschuldigt:

Luca Beckmann
Metzner
Fabian Pezl
Eva Kwasny
Leonie Wilsch
Rio Grumbrecht
Jole Schulz

Maja Hieke (ab
20:20)
Maurice Schneider
Florian Knechten
Yurek Fabianek (ab
20:04)
Nicolas Dingerkus
Ronja Reichert

Gäste: Lars
Pieper

Begrüßung

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle

TOP 1: Berichte

TOP 2: Eignungstest

TOP 3: Antrag beim Land NRW bezüglich Förderungsgelder/ Gespräch mit der Kanzlerin

TOP 4: Absolventenball

Variable Sitzungspause inkl. Fritz Tasting

TOP 5: Ausschreibung Universitätskommissionen

TOP 6: GO Änderungen
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TOP 7: Awareness Team T-Shirts

TOP 8: AStA-Spendenlauf

TOP 9: variabler TOP: Ukraine-Kleiderspende

TOP 10: Wandfarbe

TOP 11: Sonstiges

Schlusswort/Sitzungsende

TODOs:

- Nicolas bringt Paletten in den BsoFA Raum

- Flo: Austellung Zertifikat für AG Leiter der Box AG

- Luca kontaktiert Flo bezüglich Stellenausschreibungen Kommissionen

- Yurek erstellt Slack AG zur Finanzierungsunterstützung vom Land

- Luca erstellt AG zur Besetzung der Kommissionen

- Luca macht sich Gedanken über die 200 Euro Regelung

- Luca teil Stellungnahme Ausgleichzahlung

- Maurice erstellt erstes Konzept für den Spendenlauf

- Luca fragt neuen Sitzungstermin an

Begrüßung

20:01 Sitzung eröffnet

Mit 9 Referent*innen ist der AStA Beschlussfähig

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokoll

Maurice: TOP 9 ist ein variabler TOP, da 2 Gäst*innen involviert sind

Genehmigung der Tagesordnung:  Tagesordnung einstimmig angenommen

Verabschiedung der Protokolle:

Protokoll vom 30.1 mit 9 Stimmen dafür und einer Enthaltung angenommen
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Keine Anträge

TOP 1: Berichte

Nicolas:

- War mit den Vorbereitungen für den Eignungstest beschäftigt. In diesem Zuge fand am 3.2

die Helferschulung für alle Astahelfer*innen statt

- Möchte Veranstaltungsreferat Zweckgebunden von der Hochschule finanzieren lassen

durch Anhebung der Teilnahmegebühr für die Übetage und den Eignungstest.

Flo: Wie viele Teilnehmer nehmen an den Übetagen und dem Eignungstest teil?

Nicolas:  700 Teilnehmer an den Übetagen und 1200 am Eignungstest

Leonie:

- Weitere Organisation den Essstörungsprojekt Kontakt mit Tina Foitschik

- Weiter Planung des Kochevents SGM würde Trainer/ Referenten zur Verfügung stellen

Rio:

- Hat das Awareness Team für den Eignungstest geplant

- Hat die Awareness T-Shirts Designed Vorschlag im Top 7

- Möchte eine Lösung für die Garage, da dort kein Platz ist und keine Ordnung möglich ist

� Paletten müssen Weg

Luca: Paletten können in den BsoFa Raum, um eine Ausweichlösung zu schaffen

Nicolas: Stimmt zu, dass der Raum eine gute Lösung ist

Flo: Was kommen noch für Veranstaltungen auf uns zu in der nächsten Zeit?

Nicolas: Hat in den Ferien nichts geplant, aber die Einführungswoche steht direkt im April an und

danach folgen schnell die Übetage und der ET. Deshalb sollten die Paletten zeitnah weggeschafft

werden und die Ordnung schnell geschaffen werden  Bei Veranstaltungen ist ein guter Zugang zur

Garage wichtig

Flo: schlägt vor die Paletten beim Eignungstest am Dienstag den 7.2 in den BsoFa Raum zu schaffen

TODO: Nicolas: Paletten in BSOFA Raum

Jole:

- Wurde von Theresa weiter eingearbeitet dabei ist ein Fehler, von 180 Euro, im Haushalt

entdeckt worden.

3



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2022

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln

- Hat die Kassen für den Eignungstest vorbereitet

Flo:

- Die letzten Rechnungen und Teilnehmer*innenlisten der AGs sind eingegangen

- Hat sich mit der Frage beschäftigt welche AGs es im nächsten Semester geben soll

Nicolas: Der AG- Leiter der Box AG möchte ein Nachweis für die Organisation der Fight Night haben

TODO Flo: Austellung des Zertifikats für den Leiter der Box AG

Maurice:

- Eine Ruhige Woche aus AG Teilnahme (Neugestaltung und Awareness)

- Hat die Idee eines AStA- Spendenlaufs gehabt TOP8

- Hat das Markensystem für den Eignungstest mit der Mensa abgeklärt

Eva:

- Hat anstehende Posts vorbereitet

Yurek:

- Vorbereitung der „Langen Nacht der Hausarbeiten Alle Schreibberater stehen fest und es

wird 2 Workshops zu den Themen Formatierung und Literaturrecherche geben

- Vorbereitung der LSF-Beratung am 18.2 Es fehlen nur noch Berater*innen für den

Studiengang SGP

- Austausch mit Ronja bezüglich des Karrieretags

Fabi:

- Anträge für die Hallenbelegung während der Ersti- Woche erstellen

- Planung der Partys in der Ersti Woche Austausch mit den Clubs

- Essensplanung für die Ersti Woche

� Möchte Meinungsbild über Abschlussparty bei der EW  im Herrbrands Mittwochs Abend

Grund: In der letzten Zeit haben die Partys, wie die Polarexpressparty wenig Zulauf gehabt. Soll

trotzdem beim Herrbrands angefragt werden, obwohl die Location ziemlich groß und teuer ist?

Nicolas: findet die Party cool und denkt, dass sie besser besucht sein will als die ASTA Party, da diese

in der Klausurphase lag
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Luca: Stimmt zu

Fabi: Wollen wir auch beim Mittwoch bleiben, auch wenn es  nicht der typische Feier Tag ist?

Nicolas: findet den Mittwoch gut, da es der letzte offizielle Tag der EW ist.

Ronja:

- Teilnahme an der Nachhaltigkeits- Kommission Feste Kooperation mit NEiS, Erweiterung

des Nachhaltigkeitsbegriff auch auf soziale Nachhaltigkeit

- War beim Baumarkt und hat Farbproben für die neue Wandfarbe des AStA-Cafés besorgt

- Rücksprache mit Yurek bezüglich Karrieretag Intiativen GiB und Campus Noster werden sich

dort vorstellen

Luca:

- Senatssitzung: Die Petition Haltung- zeigen wurde angebracht es gab eine angeregte

Diskussion Der Rektor hat ein Statement verfasst, indem er klarstellt, dass die Hochschule

die Wissenschaft von der Politik trennen möchte und sich deshalb nicht zu Politischen

Themen positionieren möchte.

- Treffen mit Marion Steffen bezüglich Ausgleichszahlungen, in Höhe von 16200 Euro, an den

AStA, für die Bereitstellung und Organisation der AStA-Helfer*innen an Übetagen und

Eignungstest Ist der Idee nicht abgeneigt braucht aber noch die Legitimation des Rektorats

Deshalb hat Luca ein Statement zu dem Thema verfasst

- Feedback Anfragen für nächste Woche erstellt

- Einarbeitung Jole

- Handelshof Fleier abbestellt

- Möchte weg vom Vorsitz hin zum Vorstand Sitzungen Redeleitung splitten

Universitätskommissionen müssen neu besetzt werden

Flo: erklärt sich bereit die Stellenausschreibungen zu machen

TODO: Luca kontaktiert Flo bezüglich Stellenausschreibungen

Maja:

- Hat Anträge bei der QVK bezüglich Sprachkursen gestellt

- Kontakt mit dem International Office

- Umfrage bei den Masterstudierenden 30 Interessierte für regelmäßigen Sprachkurs
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TOP 2: Eignungstest

Nicolas: Bemängelt die Unpünktlichkeit der AStA-Helfer*innen bei den Übetagen.

- Das Problem ist, dass bei der Umfrage festgelegt wurde, dass Leute, die bei den Übetagen

geholfen haben, beim Eignungstest vorgezogen werden Deshalb wird er sich noch eine

Konsequenz für das zu spät kommen überlegen.

- Es sind 17-19 Helfer*innen pro Gruppe pro Tag eingeteilt sehr gut

- Gruppen nach Qualifikation aufgeteilt wie oft schon geholfen haben

- Nicolas ist gespannt wie das awareness Team angenommen wird. Er findet es besonders

wichtig im Bezug auf durchgefallene Testis, die sehr traurig sind.

- Leider wird es morgens kein Treffen mit allen Testis im Hörsaal 1 mehr geben, da so eine

Stunde Zeit gespart warden kann.

- Es wird vom Marketing ein Kühlwagen gestellt, in den schon alle Getränke einsortiert sind.

- Der normale Fleischhändler hatte geschlossen, weshalb die Würstchen beim Handelshof

gekauft warden mussten günstiger ca. 1,5 Euro Gewinn pro Verkauf

Flo: Wird auch eine vegane Option angeboten?

Nico: Nein

Luca: merkt an, dass es noch Maiskolben von den Übetagen gibt, die auch weg müssen und betont,

dass eine vegane Möglichkeit für die Zukunft wichtig ist.

Nicolas berichtet, dass das Foodsharing das erste Mal mit einbezogen wurde und mit backwaren

unterstützen. Trotzdem hat er noch 300 frische Brötchen bestellt. Er ist gespannt wie das Foodsharing

angenommen werden wird.

Luca: Wie viele Krankenwagen warden vor Ort sein?

Nicolas: Das ist Sache der Hochschule, deshalb weiß er es nicht so genau.

Fabi: Abgelaufende Maiskolben können mit Hinweis auf das Ablaufdatum verschenkt warden.

Luca: Wer wird grillen?

Nicolas: ist noch nicht eingeteilt, wird morgen mit Gruppenleitern besprochen

- Prüfungsamt: 375 euro Gutscheine für essen für die Helfer*innen bereitgestellt

Luca: Es ist wichtig rechtzeitig mit dem Grillen anzufangen, da es sonst zu großen Schlangen kommt.

Ihm ist wichtig, dass der Grill im nachhinein richtig sauber gemacht wird und er bittet darum Alufolie

unter den grillkäse zu legen.

Flo: Beim sauber machen kann ein Hochdruckreiniger helfen  Bei Garagennachbarn nachfragen
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Luca: findet die Idee gut

Nicolas: Die Testis werdeen nicht alle auf einmal kommen, sondern in Ihren Gruppen.

- Gruppenleiter bekommen Mensamarke Rechnung dafür an Jole

Nicolas glaubt, dass zu wenig Getränke in der garage sind

Fabi: Wie sind die Preise für die einzelnen Produkte

Nicolas: 2,5 Euro für eine Wurst im Brötchen, 2 Euro für einen Grillkäse im Brötchen

Yurek: cool dass du dich so einsetzt, fänd cool wenn es Mittwoch was vegans gäb  es gibt immer

mehr leute die Vegan sind  sollte alternative geben

Nicolas: ist untergegangen  wird es nächstes mal wieder geben, Maiskolben gibt es noch aber

teilweise abgelaufen

Mittwoch Abend  wird es wieder eine inoffizielle Party geben  Es ist noch unklar wohin

Luca: Betont, dass er sich wünscht, dass aus Rassismus Gründen nicht in die Klapse gegangen wird

Nicolas: Sagt, dass er das auf dem Schirm hat und das Ding bevorzugen würde.

Nicolas verlässt die Sitzung um 20:53

TOP 3 Antrag beim Land NRW bezüglich Förderungsgelder/ Gespräch mit der Kanzlerin:

Yurek: Einsparmaßnahmen an der Spoho 10% in jedem Ressort auch in der  Lehre  es kann nicht sein

dass Hochschule kein Geld hat/bekommt  um zu renovieren und deshalb das Angebot in der Lehre

gekürzt wird. Deshalb möchte sich Yurek bemühen beim Land finanzierungs Unterstützung zu

fordern.

Vorerst möchte er das Gespräch mit der Kanzlerin suchen um sie um Ras zu fragen, wie man in so

einem Fall am Besten vorgehen kann.

Schlägt vor eine AG zu gründen.

Maja: möchte eine Pedition starten und klar machen, dass es keine Kritik an der Spoho sein soll

sondern sich zuasammen mit Spoho ans Land wenden

Rio: findet, dass es ein Punkt ist, der gut ins StuPa passt und dort auch mehr aussagekraft hat

Luca: Findet, dass der AStA das ausführende Organ ist und deshalb auch die Handlung übernehmen

sollte.

FZS oder LAT gut, um gebündelte Meinung zu fassen und Anträge zu machen  mehr Kraft

Lars: merkt an, dass es eine ähnliche Situation an der UzK im Jahr 2019 gab, als dort Studiengänge

abgeschafft werden sollten  Dort hat sich das StuPa auch positioniert.

7



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2022

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln

Man kann beim Land einfordern, dass jemand für Gespräch zur Verfügung steht. Vorher muss man

sich aber im Klaren sein was das alles mit sich bringt und wie hoch die Erfolgschancen sind

Luca: Verfahrensvorschlag: Vergleichswerte und Infos beim FZS und LAT einholen

Dann ans Stupa bringen wenn wir infos haben  vermeiden Beschluss vom stupa wenn wir nicht

wissen was auf uns zukommt AG Gründung Yurek

Yurek: TODO: erstellt AG auf slack zu Finanzierungsunterstützung vom Land

Maja, Flo und Luca einladen

TOP 4 Absolventenball:

Maja  es gab noch keine Infos

Verschiebung des TOPs auf nächste Sitzung

Variable Sitzungspause und Fritz Tasting

Die Sorten Anjola und Apfel-Kirsch-Holunder werden in das Getränkesortiment
aufgenommen

TOP 5 Ausschreibung Universitätskommissionen:

Luca: Kommissionen müssen bis 31.3 neu besetzt werden.

Es macht Sinn bei den Listen anzufragen und für die Stellen Werbung zu machen. Welche Kanäle

dafür genutzt werden ist noch zu entscheiden

Wie wollen wir vorgehen?

Yurek: Es ist die Aufgabe des Senats die Kommissionen zu besetzen. Deshalb ist es sinnvoll den

Kontakt zu den Senatsmitgliedern herzustellen.

Luca: Es ist wichtig, dass auch neue interessierte erreicht werden und dass die

Kommissionsmitglieder eine gute Verbindung zum AStA haben, da so alles Transparenter wird

Asta Referate sollen in entsprechende Kommission gehen  Beratend nicht stimmberechtigt sollte im

Senat angeregt werden

Ziel: Cloud schaffen wo alle Vertreter*innen die Protokolle hochladen  schnittstelle zum asta  mehr

Transparez

Antrag im Senat stellen auf Rechtsprüfung  damit referate bei Kommissionen beratend beiwohnen

TODO Luca: AG erstellen Besetzung der Kommissionen

Fabi: ans Stupa weitergeben für zukünftige Referatsausschreibungen

TOP 6 GO Änderungen:

1. Antrag
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“Ein Antrag wird Abgelehnt, wenn die Anzahl der Enthaltungen die Summe der JA- und NEIN-

Stimmen erreicht”

Flo: Sieht es kritisch, da eine Enthaltung auch bedeuten kann dass man aufgrund von fehlenden

Informationen noch keine Entscheidung treffen kann.

Gute Anträge kommen nicht durch weil nicht alle genug infos haben  Schlägt vor, dass bei zu vielen

Stimmenthaltungen der Antrag auf die nächste Sitzung verschoben wird.

Fabi: findet das gut, manchmal möchte man sich ja auch enthaten um anderen Stimmen mehr

gewichtung geben sollen

Luca: viele enthaltungen  nicht representativ  Meinungen haben wichtig

Fabi: Enthaltung heist nicht direkt, dass man keine Meinung hat oder nicht interessiert ist man kann

auch anderen mehr Gewicht geben wollen

Rio: wenn man einer Stimme mehr Gewicht geben will sollte man das wählen was diese Person wählt

Flos Vorschlag:

Bei gleicher Anzahl von JA- und NEIN-Stimmen gilt ein Antrag als abgelehnt.

Ein Antrag wird auf die nächste Sitzung vertagt, wenn die Zahl der Enthaltungen

die Summe der JA- und NEIN-Stimmen erreicht. In Folge dessen ist der*die

Antragssteller*in für die kommende Sitzung dazu verpflichtet weitere

Informationen für die Klärung des Sachverhaltes bereitzustellen.

Einstimmig angenommen

2. Antrag

1) Ausgaben bis 200€ innerhalb eines Semesters liegen nach Beachtung des

Kooperationsleitfadens im Ermessen der einzelnen AStA-Referent*innen und -Projektleiter*innen.

Sobald die Summe 200€ übersteigt, ist ein entsprechender Beschluss des AStA notwendig (§8). Bei

Ausgaben, denen (z.b. im Rahmen einer Veranstaltung, Getränkebestellungen, etc.) absehbare

Einnahmen aus Verkäufen gegenüberstehen, ist kein AStA-Beschluss erforderlich. In diesen Fällen

ist der Einkauf unter Berücksichtigung des Haushalts mit dem Finanzreferat abzustimmen.

Flo: Wenn wir uns auf einen Monat beschränken würden, dann würden wir auch unsere Arbeit

beschränken.

Rio: schlägt vor die Regelung auf einmal im Monat und der Möglichkeit auf Legitimierung von

Ausgaben im Nachhinein zu erweitern.

Luca: vieles wurde auch mit Finanz Referat spontan geklärt
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Rio: wie viele Situationen gibt es denn wo das vorkommt?

Luca: nennt das Beispiel, dass er sich eine Webcam für Meetings anschaffen möchte.

Rio: Es spricht nichts dagegen die Regelung auf einmal im Monat zu beschränken.

Luca: befürchtet, dass viel Geld jeden Monat eventuell für „unnötige Sache“ ausgegeben werden

können  plädiert für einmal im Semester

Maja: Regelung einmal im Semester plus Legitimierung in der Sitzung  wenn kurzfristig was anfällt

kann man im Nachhinein noch reden

Flo: Stellt die Frage, ob Ausgaben von über 200 Euro in der Sitzung oder direkt mit dem Finanzreferat

besprochen werden sollen.

Luca: kommt öfter vor dass es aus praktischen Gründen mit Finanzreferat geklärt wird 

wünschenswert in sitzung

Flo: Je nach Formulierung ist es nicht mehr möglich spontan etwas mit dem Finanzreferat zu klären.

Eva: Stellt die Frage, ob sie so oft sie wolle für 190 Euro bestellen könne.

Luca: bis lang ja

Jole: einen 2. Betrag hinzuziehen bei dem das Finanzreferat evtl. mit Absprache mit dem Vorsitz

Ausgaben legitimieren kann

Rio: wie oft kommt diese Situation vor, dass der betrag gesprengt wird und nicht durch die Sitzung

legitimiert werden kann

Flo: Ersti Woche  es geht nicht darum was schon passiert ist sondern was passiert wenn es passiert

und wenn wir es eng formulieren dann haben wir später keinen Handlungsspielraum mehr

Fabi: Dürfte Eva dann keine Sachen mehr bestellen wenn Sie vorher schon etwas in Druck gegeben

hat und der Betrag von 200 Euro dann überschritten wird.

Luca: Doch, da diese Ausgaben im Haushalt separat berücksichtigt wurden

Fabi: Ab wann fällt etwas dann unter die 200 Euro und wann nicht?

Flo: dann sollen wir festlegen was alles in die 200 Euro fällt  sehe es als alles was wir ausgeben in

dem Paragraphen

Fabi: genau das war meine Frage  dann muss ich immer Anträge stellen wenn die 200 Euro

überschritten sind

TODO Luca: macht sich Gedanken über 200 Euro Regelung

3. Antrag

(1)  Die Vergütung der AStA Referent*innen und Projektleiter*innen
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beträgt, unabhängig der tatsächlich geleisteten Stunden, 450 Euro. Überstunden

und gesetzliche Urlaubstage werden nicht gesondert ausgezahlt, sondern sind in

diesem Pauschalbetrag enthalten. Zur Auszahlung der pauschalen Vergütung muss

monatlich ein Arbeitsstundennachweis (§10 (4)) eingereicht werden. Dieser muss

per Mail bis zum 10. des darauffolgenden Monats an finanzen@asta-spoho.de

geschickt werden. Erfolgt nach der genannten Frist keine Einreichung des

Arbeitsstundennachweises, bleibt die Vergütung für den entsprechenden Monat

aus.

Rio fragt, ob der Antrag nicht durch den StuPa Beschluss schon festgelegt ist

Flo: der AStA beschließt seine eigene GO

Antrag mit 4 ja Stimmen, 3 Nein Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen

Eva: gilt die Gehaltsänderung schon ab Januar?

Luca: Nein, erst ab Februar

TODO: Luca teilt stellungnahme ausgleichszahlung

TOP 7 Awareness Team T-Shirts:

Rio:

- Es sollen T-Shirts für das Awareness Team im Wert von 450 Euro (15stk) bestellt werden

- Für die Ausbildung des Teams sollen 2 Referent*innen kosten 1600 Euro

- Insgesamt Kosten bei 2100 Euro

Herr Abel hat sich bereit erklärt 1000 Euro aus seinem Rektoratsbudget zur Verfügung zu stellen

Die Frage ist woher der Rest des Betrags kommt.

Herr Abel hat 2 weitere Möglichkeiten vorgeschlagen, bei denen wir die Weiterbildung vielleicht

etwas vergünstigt bekämen  soll sich Rio nochmal neu einlesen und Arbeitszeit dafür verwenden

obwohl er eigentlich schon was sehr gutes gefunden hat?

Yurek: Schlägt vor einen Kostenvoranschlag von den Vorschlägen vom Herrn Abel zu fordern und dann

zu entscheiden. Er findet es grundsätzlich in Ordnung dafür etwas Geld in die Hand zu nehmen, da es

ein wichtiges Projekt ist.

Jole: Nach der 200 Euro Mitgliedschaft im FZS ist der Haushalt bereits 800 im Minus  Deshalb sollten

wir schauen, dass wir bei 0 rauskommen

Yurek: Dann soll Rio zusätzliche Zeit aufwenden um die Angebote nochmal zu vergleichen.
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Luca: Rio soll weitere Stellen in der Hochschule anfragen, ob es noch Unterstützung geben kann 

Zum Beispiel Gleichstellungskommission.

Rio:  möchte beim Marketing und bei der Gleichstellungskommission anfragen

Leonie: Gleichstellungskommission war schonmal nicht abgeneigt

Rio: Zeigt das T-Shirt Design

Flo: Der Awareness Schriftzug sollte größer sein

Luca: Eventuell auch über den Logos

Fabi: findet es cool  hat sich die Farbe aber etwas dunkler vorgestellt

Rio:  Ursprungs Farbe war auch etwas dunkler keine Verwechslung mit Listenfarben  unterscheidet

sich aber von Helfer*innen Shirts

TOP 8 AStA-Spendenlauf:

Maurice:

- Möchte ein AStA Spendenlauf auf die Beine stellen.

- Eventuell Kooperation mit Campus Noster

- Spenden an Robert Enkel Stiftung Von denen vielleicht ein Vortrag zum Thema

Depressionen im SPort

- Evtl. auch als 10 km lauf für Studies

Fabi: findet die Idee cool und das Thema Depressionen auch sehr wichtig

Rio: findet es gut, aber möchte Konzept, Zeitrahmen  vlt. Mit anderem Referat, weil es noch

wichtigeres im Sozial Referat gibt

Luca: findet es gut  Zeitrahmen festlegen, Bezug zu Depressionen  schon Maurice Bereich

� 10 km nicht unbedingt verknüpfen

Maurice TODO: erstes Konzept Spendenlauf

TOP 9 variabler TOP: Ukraine-Kleiderspende:

TOP 10 Wandfarbe:
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Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln

Mehrer Farbproben wurden vorgelegt  Der Gruppenkonsens ist eine Farbe in Richtung der Farbe

„Nude“

TOP 11 Sonstiges:

Joles Pate:

Jole Pate entweder Maurice oder Flo  Jole sucht im Nachgang aus

Sprechstunden in der Vorlesungsfreien Zeit:

nach Absprache  nicht verpflichtend

Leonie: Wie ist das mit den 3 stunden Anwesenheit pro Woche

Luca: wünschenswert aber in den Ferien nicht Pflicht

Sitzungstermin: Meinungsbild:

Flo: unter 6 Tops  Verschiebung auf nächste Sitzung

Eva: frag mal an  wenn sich ein neuer Termin ergibt dann gut wenn nicht dann beibehalten

Luca ToDO: fragt neuen Sitzungstermin an

Rio: bitte schnell abstimmen für Fritz Limos

Schlusswort/Sitzungsende

Sitzung wird um 22:44 geschlossen
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